



COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

El Gobierno de Gibraltar toma nota de la decisión de Pedro Sánchez de plantearse su futuro

Gibraltar, 25 de abril de 2024

El Gobierno de Gibraltar toma nota de la decisión del Presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, de reflexionar sobre su futuro y anunciar su decisión el 29 de abril. Evidentemente, se trata de un tema personal y ha dejado claro que está relacionado con la presunta persecución a familiares suyos por parte de la derecha y la extrema derecha españolas.

Es demasiado pronto para saber si esto tendrá algún impacto en las negociaciones en curso para asegurar un tratado sobre la futura relación de Gibraltar con la Unión Europea, ya que la decisión definitiva aún no se ha tomado.

Sin embargo, el Presidente Sánchez ha hecho una observación muy legítima, que es que a veces se tiende a olvidar que los políticos también son personas, con sentimientos, familias e hijos. Esto es aplicable a toda Europa y también a Gibraltar.

El Ministro Principal, Fabián Picardo, indicó: "Siento una gran simpatía personal por Pedro Sánchez. He tenido que sufrir ataques personales contra mi familia y amigos más cercanos, atacados simplemente por ser de mi familia o amigos íntimos. Eso es lo más inaceptable de la política moderna. Destruye familias y relaciones personales y afecta profundamente a la interacción personal de los políticos con sus seres queridos. A día de hoy, en Gibraltar no somos inmunes a esa práctica política y a la costumbre particularmente poco edificante y cobarde de lanzar mentiras sobre políticos de perfil alto a través de cuentas anónimas en las redes sociales. Yo mismo he demandado en el pasado a Manos Limpias y al señor Bernad, les he derrotado en los tribunales, se me otorgó una indemnización por daños y perjuicios de su parte y la he ejecutado, por lo que he recibido compensación de ellos por las mentiras que versaron sobre mí. Por consiguiente, me solidarizo plenamente con Pedro Sánchez y le animo a que se plante y luche contra la política de vilipendio personal que ha emprendido la derecha".



COMUNICADO

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)



PRESS RELEASE

No: 292/2024

Date: 25th April 2024

HMGOG notes decision by Pedro Sanchez to consider future

The Government notes the decision taken by Spanish Prime Minister Pedro Sanchez to consider his future and make an announcement on 29 April. This is obviously a personal matter and he has made it clear that it revolves around the alleged targeting of family members by the Spanish right and extreme right. It is too early to tell whether this will have any impact on the ongoing negotiations to secure a treaty for the future relationship of Gibraltar with the European Union, as the actual decision has not yet been taken. However, Prime Minister Sanchez has made a very valid point that sometimes there is a tendency to forget that politicians are people too, with feelings, families and children. This applies across Europe and in Gibraltar as well.

The Chief Minister said: "I feel great personal sympathy for Pedro Sanchez. I have had to suffer personal attacks on my family and closest friends who have been attacked simply because they were members of my family and close friends. That is the most unacceptable part of modern politics. It destroys families and personal relationships and deeply affects personal interaction of politicians with loved ones. In Gibraltar today we are not immune from that politics and the particularly unedifying and cowardly practice of persecuting lies about senior politicians through anonymous profiles on social media. I have, myself, previously sued Manos Limpias and Snr Bernad, beaten them in Court, had an award of damages against them and enforced it, leading to the receipt of monies from them by way of remedy for the lies that they told about me. I therefore send Pedro Sanchez my full, personal solidarity and I encourage him to stand and fight against the politics of personal vilification which the right wing has made its own."

ENDS